

## Rompe economía racha de alzas; cae 0.86% (Reforma 24/04/12)

Rompe economía racha de alzas; cae 0.86% (Reforma 24/04/12) A tasa anual, el IGAE creció 6.24 por ciento, su registro más alto en 18 meses Por Abraham González Cd. de México (24 abril 2012).- La actividad económica del País, medida a través del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), disminuyó en febrero 0.86 por ciento, su primer caída en cuatro meses, revelan cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). De acuerdo con la institución, tanto el sector de la industria como el de servicios registraron descensos en el segundo mes de este año de 1.68 y 1.38 por ciento, respectivamente, dando fin a una racha de alzas similar a la del indicador global. Sin embargo, las actividades primarias, como agricultura y ganadería, presentaron un avance de 5.33 por ciento en ese mismo periodo, con lo que muestra una recuperación con respecto a enero de este mismo año, cuando cayó 5.27 por ciento. La desestacionalización de los datos permite realizar comparaciones mensuales, pues elimina los factores de temporada, festividades, vacaciones y otros factores que pudieran incidir en el comportamiento de los datos. Por otro lado, a tasa anual, el IGAE tuvo su mejor desempeño en 18 meses, al crecer 6.24 por ciento, como resultado de incrementos de 12.1 por ciento en la agricultura, 5.9 por ciento en la industria y 6.5 en los servicios en esta misma comparación. El crecimiento del indicador global resultó por encima de la encuesta de Bloomberg, cuyo pronóstico era un alza de 5.5 por ciento. Según cifras preliminares de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), el avance de estas actividades con respecto al mismo mes del año anterior se debe al alza en la producción de sorgo en grano y forrajero, chile verde, tomate verde y rojo, frijol, papa, maíz forrajero, café, cereza, papaya, aguacate, plátano, limón, alfalfa verde y mango. En cuanto a la industria, esta alza derivó de aumentos en equipo de transporte, edificación, construcción de obras de ingeniería civil, maquinaria y equipo, productos a base de minerales no metálicos, industria química, extracción de petróleo y gas, productos metálicos, y generación, transmisión y suministros de energía eléctrica, entre otros. En el sector de los servicios destacó el desempeño positivo anual del comercio, instituciones de intermediación crediticia y financiera no bursátil, autotransporte de carga, servicios inmobiliarios, otras telecomunicaciones, servicios inmobiliarios, servicios de alojamiento temporal, compañías de fianzas, seguros y pensiones, entre otros, de acuerdo con el Inegi. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 abril 2012